

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Söding

Die Freiwillige Feuerwehr Söding veranstaltete ihren Feuerwehrball am Samstag, dem 6. Jänner, in ihrem Festsaal.

Nach einer Eröffnungsmusik der Musikkapelle Edelweißecho begrüßte HBI Josef Wittmann alle Anwesenden, insbesondere Bürgermeister Johann Hörmann samt Gemahlin, die Gemeinderäte, die Spritzen- und Rüstautopatinnen, die Abschnittsbrandinspektoren Josef Strini und Karl Kriehuber, die Bezirksfeuerwehrräte Erwin Draxler und EHBI Rudolf Reif, die Abordnungen der Freiwilligen Feuerwehren Voitsberg, Köflach, Mooskirchen, Bärnbach, Hallersdorf, Köppling, Steinberg, Berndorf, Lieboch und Haselsdorf.

Abschließend wünschte HBI Wittmann allen Anwesenden gute Unterhaltung und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 1979.

Die Musikkapelle Edelweißecho sorgte für Stimmung, Unterhaltung und Fröhlichkeit bis in die frühen Morgenstunden.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Söding fühlt sich verpflichtet, allen Besuchern des Feuerwehrballes den aufrichtigsten Dank zu sagen.

Besonders danken wir den Bewohnern von Söding und Schandorfberg für die reichlichen Spenden.